

# *Primera remesa de automóviles Lada Vesta saldrá de Rusia hacia Cuba el próximo 5 de diciembre*

---



Moscú, 24 nov (RHC) La primera remesa de 320 automóviles está lista para su exportación a Cuba. Todos los automóviles se enviarán el venidero 5 de diciembre, comunicó el director general de la empresa, Mijaíl Riábov, a los medios rusos.

El alto cargo añadió que el suministro de coches seguramente continuará en 2018, precisa Sputnik Mundo.

Los taxistas cubanos utilizarán coches Lada Vesta que ya han sido pintados de amarillo. Lada Vesta se basa en la tecnología de LADA B/?, diseñada por los ingenieros de AvtoVAZ con la participación de los expertos de la Alianza Renault-Nissan.

La producción de Lada Vesta empezó en la fábrica de Izhevsk en septiembre de 2015. Durante el primer año, la empresa produjo 50 000 automóviles de dicho modelo, que llegó a ser uno de los más populares en el mercado automotriz ruso.

(Tomado del Portal CubaSi)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/148251-primera-remesa-de-automoviles-lada-vesta-saldra-de-rusia-hacia-cuba-el-proximo-5-de-diciembre>



**Radio Habana Cuba**